
Pressemitteilung

05. März 2025

FINALE! E WIE EINFACH E-SPORTS steht im Endspiel des Prime League 2025 Winter Splits der deutschen League of Legends-Meisterschaft

- **Spektakulärer Sieg:** Das E WIE EINFACH-Team besiegt Rivalen Dung Dynasty im Halbfinale des Prime League Winter Splits mit einem erdrutschartigen 3:0 Sieg
- **Erstmals im Finale:** Mit dem Sieg sichert sich das Team zum ersten Mal in der Teamgeschichte den Einzug ins Finale der deutschen League of Legends Meisterschaft
- **Europäische Meisterschaft:** Gleichzeitig qualifiziert sich das Team mit dem Sieg für die EMEA Masters Winter 2025, in dem die 16 besten europäischen Mannschaften aus den regionalen Ligen gegeneinander spielen

Köln/Bochum. E WIE EINFACH E-SPORTS in Topform – zum ersten Mal erreicht das Team das Finale der Prime League im beliebten Online-Game League of Legends. Nachdem sich das in Bochum ansässige Quintett in der Group Stage des Wettbewerbs behaupten konnte, zog es nach einem spannenden, kräftezehrenden 3:2 gegen Eintracht Frankfurt ins Halbfinale ein. Dort zeigten Felix „Rocklho“ Ho, Adrian „Afroboi“ Kaymer, Timo „Tockimo“ Bock, Noah „Noz2K“ Richter und Leon „Relative“ Van ihr Können und fegten in einem fulminanten 3:0 Konkurrent Dung Dynasty von der Map. Damit steht das E WIE EINFACH-Team erstmals im Finale der wichtigsten nationalen League of Legends-Meisterschaft, der Prime League. Am Samstag, den 08.03.25, wird das Team gegen Berlin International Gaming (BIG) im Grand Final um den Meistertitel spielen. Fans erwartet erneut eine stimmungsvolle Watch-Party im Bochumer Kino Capitol, bei der E WIE EINFACH das Finale auf großer Leinwand zeigt.

Qualifizierung für die EMEA Masters

Mit dem Einzug ins Finale qualifiziert sich das Team für die Teilnahme an den EMEA Masters 2025. Das Turnier, bei dem die 16 besten europäischen Teams der nationalen Wintermeisterschaften gegeneinander antreten, gilt als einer der prestigeträchtigsten League of Legends-Wettbewerbe auf internationalem Niveau.

Carsten Schulte, der gemeinsam mit Alexander Bochert das Führungsduo bei E WIE EINFACH E-SPORTS bildet, freut sich über den Sieg: *„Wir haben dieses Jahr das Team umstrukturiert und unser Trainingskonzept überarbeitet. Statt online zu spielen, setzen wir auf regelmäßiges Training in unserem Gaming-Office in der Bochumer Innenstadt.“* Für Teamcoach Lothar „Lothi“ Schadrin ist neben den individuellen Stärken der Spieler vor allem die Chemie im Team der Game-Changer: *„Das neue E WIE EINFACH-Team hat einen tollen Team-Spirit. Durch die enge Zusammenarbeit vor Ort sind wir menschlich und spielerisch zusammengewachsen. Das hilft uns, die Absprachen während des Spiels zu verbessern und lösungsorientierter zu trainieren.“*



E WIE EINFACH

E WIE EINFACH ist der Energieanbieter für die mobile Generation, mit Fokus auf Individualität und Digitalisierung. Das Angebot umfasst Strom- und Gasstarife, die mit Wunschprodukten kombinierbar sind. Alle Angebote überzeugen mit Verständlichkeit, Transparenz sowie einem mehrfach ausgezeichneten Service. Eine Übersicht zum Unternehmen und zu Produkten von E WIE EINFACH finden Sie unter <https://www.e-wie-einfach.de/>, in unserem [Newsroom](#), auf [Facebook](#), [Instagram](#), [LinkedIn](#), [TikTok](#) sowie auf [YouTube](#).

Pressekontakt

Bettina Donges

E WIE EINFACH GmbH

0172/24 60 297

presse@e-wie-einfach.de